## Piden no adelantar fin de ciclo escolar

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA ORGANIZACIÓN Mexicanos Primero consideró que la Secretaría de Educación Pública (SEP) ha dejado "a la deriva" 24.5 millones de estudiantes de educa-

ción básica, al no garantizar una política acertada para recuperar los aprendizajes perdidos y no tomar las medidas puntuales para procurar la salud de niñas, niños y adolescentes ante la pandemia por Covid-19.

En conferencia, Fernando Alcázar, director de Judicialización de la organización, dijo que las autoridades, tanto de Covid-19. Salud como de la SEP, no ven a los menores de edad como sujetos de derecho, pues tampoco se ha acatado la sentencia que ordena emitir protocolos y proporcionar los insumos que garanticen un regreso seguro a clases presenciales, a lo que se suma el ritmo lento para vacunar a

los menores.

EL GOBIERNO de

Hidalgo determinó

que el cierre del ciclo

escolar en 11 munici-

mixta, ante el aumen-

pios sea a distancia

y en 73 de manera

to de contagios de

Calificó como "contradictorio" que la SEP pidiera no anticipar el cierre del ciclo escolar al tiempo en que también solicitó asentar las calificaciones finales, mientras que las entidades que adelantaron el cierre de curso lo hicieron como medida contra el contagio de Covid-19 o la falta de infraestructura y planes para seguir con las clases en lo que queda del ciclo.

Laura Ramírez, directora de Activación de Agentes, sugirió que los planteles no finalicen el curso, sino que aprovechen el tiempo para consolidad los aprendizajes y procesos de socialización perdidos por la pandemia.

Consideró que la instrucción de la SEP sobre no reprobar a ningún alumno sólo evitará la repetición de grados escolares y será una "simulación", ya que no dará cuenta del verdadero aprendizaje adquirido y sólo prolongará la probabilidad de abandono escolar por frustración en quienes más adelante consideren que va no desean continuar por no contar con los conocimientos necesarios.